

令和5年1月10日

保護者様

柏市教育委員会
柏市立藤心小学校
校長 田口 雄二

学校給食飲用牛乳のストローレス化について

日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

今年度から、学校給食で提供している飲用牛乳がストローを使わなくても飲みやすい紙パックに変更されています。牛乳パックのストローレス化は全国的に広まりつつあり、すべての市立小中学校がストローレスに取り組むと、年間に約630万本（3.1トン以上）のプラスチックごみを削減することができます。

このようなことから、市教育委員会としましても、学校におけるSDGsの取組として、プラスチックごみの削減や児童（生徒）の環境問題への意識を深めるため、令和5年度からの本格導入を目指し、3学期から飲用牛乳のストローレス化を推進していくことといたしました。

保護者の皆様におかれましては、本取組に対する教育的意義をご理解いただき、円滑な移行に向けてご協力くださいますようお願いいたします。

1 ストローレス化の進め方

(1) 令和4年度

ストローレス飲用の移行期間とします。ただし、配慮が必要な児童生徒にはストローを提供します。

(2) 令和5年度

原則として、ストローレス飲用とします。ただし、配慮が必要な児童生徒にはストローを提供します。

なお、牛乳アレルギーのある児童（生徒）が在籍する場合は、各学級で十分な事前確認を行った上でストローレス飲用に取り組んでまいります。

2 ストローレス牛乳パックの特徴（添付資料）

- (1) 開封しやすさの向上
- (2) 注ぎやすさ，飲みやすさの向上
- (3) 従来のストロー飲用も可

3 問い合わせ先

- (1) ストローレス化について

柏市教育委員会 学校保健課（学校給食担当）

04-7191-7376

- (2) 学校での対応について（相談）

柏市立藤心小学校

04-7173-7941